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C AG L I A R I

LAVORO UN BANDO DA NOVE MILIONI
PER FAVORIRE L’I M P R E N D I TO R I A

SANT’ELIA NUOVO PORTICCIOLO
APERTURA ALLE OSSERVAZIONI

UNIVERSITÀ UNA DUE GIORNI DI DIBATTITI
SUL TEMA DELLA COMUNICAZIONE

n La Regione lancia il bando "Promuovidea" per incen-
tivare l'imprenditoria con la creazione di nuove impre-
se, individuali o associate coinvolgendo i lavoratori
usciti dal ciclo produttivo. L'assessorato al Lavoro mette
a disposizione 9 milioni di euro che verranno suddivisi
in parti uguali tra giovani aspiranti imprenditori e frui-
tori di ammortizzatori sociali. Il bando è consultabile
nel sito della Regione e in quello di Sardegna Lavoro.

n Il dirigente dell'area Servizi Tecnici del Co-
mune rende noto che presso la Segreteria Gene-
rale, Ufficio Messi, è stato depositato per la du-
rata quindici giorni consecutivi il progetto per la
realizzazione dei lavori di recupero e amplia-
mento del porto della piccola pesca in località
Sant'Elia. Entro 15 giorni possono essere presen-
tate osservazioni.

n Arriva alla terza edizione, alla ex vetreria, l’inizia -
tiva “com.unica senza frontiere”, evento annuale orga-
nizzato dall’Università per offrire un’occasione di di-
scussione sui temi dell’innovazione e della comunica-
zione. Quest’anno l’evento, in programma oggi e doma-
ni, si amplia proponendo una giornata dedicata al mo-
vie camp “Sardegna, l’isola del cinema”, la seconda a
due dibattiti su due temi caldi della comunicazione.

R i c e rc a Arrivati in città 8 neuroscienziati da tutto il mondo

UNIVERSITÀ Otto ricercatori di neuroscienze in visita in città

LO STUDIO Si preparano per il
congresso mondiale dell’I b ro
che si svolgerà a Firenze
dal 14 al 18 luglio prossimo

n Otto giovani ricercatori prove-
nienti da diversi atenei del mondo
sono a Cagliari in questi giorni nel-
l'ambito delle attività preparatorie
all'ottavo Congresso internaziona-
le della International Brain Resear-
ch Organization (Ibro), in program-
ma a Firenze dal 14 al 18 luglio. Si
tratta della più grande e antica so-
cietà di Neuroscienze al mondo: la
Organizzazione Internazione sulla
ricerca cerebrale conta circa ottan-
ta società di Neuroscienze affiliate
e promuove da cinquant’anni la dif-
fusione della cultura scientifica e
l'educazione nell'ambito delle
Neuroscienze e della malattie del
cer vello.
Al congresso è stato associato un

programma di formazione in labo-
ratori europei per circa un centi-
naio di giovani ricercatori prove-
nienti da Paesi svantaggiati econo-
micamente, organizzato dalla pro-
fessoressa Micaela Morelli che rap-
presenta l'Italia nella società. Nel-
l'ambito di questo programma, i do-
centi afferenti ai dipartimenti di
Tossicologia, Neuroscienze e di
Biologia Sperimentale dell'Univer-

sità di Cagliari, attraverso un finan-
ziamento della Fondazione del
Banco di Sardegna, hanno offerto la
loro disponibilità all'accoglienza di
giovani ricercatori nei loro labora-
tori per un mese, così come hanno
fatto i colleghi di altre Università
e u ro p e e .
Il programma di formazione ha lo
scopo di consentire agli studiosi di
apprendere nuove tecniche di labo-
ratorio, creare contatti personali
con i ricercatori dell'Ateneo caglia-
ritano, gettare le basi per una colla-
borazione proficua tra diverse Uni-
versità e aumentare il prestigio in-
ternazionale e la visibilità di Caglia-
ri nell'ambito dell'educazione bio-
m e d i ca .

PRIORITÀ Tre i punti centrali del discorso di insediamento del
presidente della Municipalità: il dissesto idrogeologico, le opere
di urbanizzazione a Barracca Manna e il bilancio partecipato

n Sul tavolo, per festeggiare l’in-
gresso della prima donna della storia
di Pirri alla presidenza della Munici-
palità, c’erano una pianta e tanti fio-
ri: Luisella Ghiani, 61 anni, insegnan-
te di scuola elementare in pensione è
entrata ieri per la prima volta nel suo
nuovo ufficio. «Il territorio di Pirri ha
tante problematiche e noi del centro
sinistra, nel nostro programma elet-
torale, abbiamo voluto concordare
col sindaco alcune tematiche che ri-
teniamo fondamentali - ha detto
nnel suo discorso d’esordio -. La pri-
ma è quella collegata al dissesto idro-
geologico, per il quale sono stati fatti
pochi interventi e quelli fatti fino ad
adesso non sono stati assolutamente
sufficienti ad evitare il pericolo delle
alluvioni. È una priorità assoluta e io
voglio dare oggi un primo segnale
lanciando una proposta, che spero il

Consiglio possa condividere nel
prossimo consiglio: la possibilità di
istituire un tavolo permanente sul
dissesto idro-geologico, che sarà co-
stituito non solo da consiglieri sia di
maggioranza che di opposizione, ma
anche da tecnici e vogliamo che sia-
no rappresentati anche i cittadini
che vivono in prima persone le con-
seguenze di questo fenomeno». La
seconda problematica su cui la Ghia-
ni ha voluto mettere l’accento ri-
guarda l'urbanizzazione di Barracca
Manna e il completamento delle
opere necessarie al rione, completa-
mente privo di fogne, di illuminazio-
ne e di asfalto sulle strade.
Infine un argomento molto sentito:
quello dell'attuazione del regola-
mento della municipalità. Un regola-
mento che ha una storia lunga di 10
anni di proposte, di modifiche, di in-

tegrazioni e che nella sua stesura de-
finitiva è stato approvato nel 2009. È
uno strumento che permette alla
municipalità di ottenere l'obbiettivo
di governare il suo territorio. «Attra-
verso questo regolamento è previsto
che la giunta individui la quota di
risorse da destinarsi al terrotorio di
Pirri. Il che significa avere non un
bilancio proprio ma conoscere la po-
sta in bilancio per questo territorio,
per fare una programmazione delle
priorità del nostro territorio».
Alla seduta di insediamento era pre-
sente anche il sindaco Zedda che nel
suo intervento ha affermato la sua
disponibilità a collaborare con la
municipalità di Pirri per affrontare e
risolvere le sue problematiche. Dal-
l'assesto idro-geologico, alla rivendi-
cazione dell'attuazione del regola-
mento di municipalità.
La seduta si è conclusa con la nomi-
na del vice presidente dell'ufficio di
presidenza Anna Maria Manca e dei
Vicepresidenti del Consiglio France-
sco Farris e Salvatore Cuboni.

Pamela Tolu

Pirri Ghiani all’e s o rd i o
«Subito le emergenze»

LA POLEMICA
Comunali sui bus,
la Cgil attacca:
Ctm favorì Fantola
n «I vertici del Ctm, in campagna
elettorale, hanno concesso gli spazi
liberi sui bus solo al candidato sinda-
co Massimo Fantola e non all’av ve r -
sario Zedda». La denuncia arriva dal
rappresentante del sindacato Filt-
Cgil sandro Putzu, attraverso una
lettera che avrebbe voluto far perve-
nire nelle mani del primo cittadino:
«Ma questo ci è stato impedito dal
presidente della società Ezio Casta-
gna». La missiva è un duro attacco
alla presidenza della Spa di viale
Trieste: «Per il sindaco di Cagliari», si
legge, «tra i numerosi oneri e onori
che ha conquistato con la nomina
elettorale, c’è anche il 67% di Ctm
Spa. Esiste uno statuto a nostro giu-
dizio carente che definisce la durata
in carica dei componenti del Cda e
del direttore generale». Organo
d’amministrazione di diretta ema-
nazione politica: quello attuale è sta-
to nominato dal centrodestra che ha
governato la città negli ultimi tre lu-
stri. Adesso che l’aria è cambiata, so-
stiene il sindacato, dovrebe cambia-
re anche il Cda: «Anche a nome dei
lavoratori che individuano il loro re-
ferente politico nel centrosinistra,
diciamo che non si può dare il meglio
di sè per qualcosa che non si condi-
vide politicamente». I sindacati poi
raccontano una vicenda, «che sotto-
linea un aspetto politico fondamen-
tale che giustifica questa lettera.
Questo Cda e questa dirigenza, per la
prima volta nella storia del Ctm», at-
tacca la Filt-Cgil, «ha concesso l’ut i -
lizzo degli spazi pubblicitari de bus a
sostegno di un unico candidato sin-
daco, anche se gli spazi sono gestiti
in appalto e a pagamento». La dura
accusa prosegue: «È stata comunque
u n’evidente presa di posizione e so-
stegno politico». Presa di posizione
che i sindacati ritengono inaccetta-
bile, perché considerata in antitesi e
opposizione alla collocazione politi-
ca del sindaco. «È petranto eviden-
te», si conclude la letera, «l’i n co m pa -
tibilità della dirigenza col mandato
che deve essere espletato». Per il rap-
presentante dei lavoratori, quindi,
l’orientamento elettorale di Ezio Ca-
stagna, contrario a quello della
Giunta, farebbe venir meno la pro-
fessionalità e la dedizione alla buona
gestione del Ctm. «Quindi deve la-
s c i a re » .

MUNICIPALITÀ Luisella Ghiani alla sua prima riunione del parlamentino di Pirri FOTO C RO N AC H E

CPA ELMAS M A S S I D DA :
«VA SPOSTATO DA LÌ»

n U n’interrogazione per chiedere
lo spostamento del centro di prima
accoglienza di Elmas dopo la chiusu-
ra dell’aeroporto tra la notte di do-
menica e la mattinata di lunedì a
causa della fuga di cinque tunisini
ospiti della struttura. A presentarla
al ministro dell’Interno è stato que-
sta volta il senatore del Popolo della
Libertà Piergiorgio Massidda: «Il
Centro di Prima Accoglienza di El-
mas va chiuso o spostato, tenerlo co-
sì vicino all'aeroporto rischia di dan-
neggiare la stagione turistica», ha
spiegato il parlamentare, che era già
intervenuto sulla questione con
un'altra interrogazione lo scorso ot-
tobre, chiede un intervento del Go-
verno per una situazione che defini-
sce oramai «intollerabile».

IL TESTO PER IL MINISTRO
«Nell'interrogazione presentata ieri
mattina e sottoscritta da tutti i sena-
tori sardi del PdL - ha dichiarato il
parlamentare - chiedo al ministro di
individuare una sistemazione alter-
nativa per il Centro di prima acco-
glienza e di assicurare al centro un
numero adeguato di agenti di polizia
per garantire la sicurezza sia dei cit-
tadini che degli extracomunitari.
Oramai è chiaro a tutti che una
struttura di questo tipo non può sta-
re così vicino ad un aeroporto im-
portante come quello di Elmas, tan-
to più nel momento in cui la Sarde-
gna cerca di rilanciare al propria of-
ferta turistica».
L’interrogazione del senatore del
centrodestra arriva dopo due giorni
di forti polemiche, nel corso delle
quali sia i vertici della Sogaer (la so-
cietà di gestione dello scalo cagliari-
tano) sia quelli dell’assessorato re-
gionale ai Trasporti, hanno chiesto
al Prefetto di Cagliari Giovanni Bal-
samo di pensare a una posizione al-
ternativa per il centro di prima acco-
glienza per gli immigrati. Vincenzo
Mareddu, numero uno dello scalo
cagliaritano, è arrivato anche a pro-
porre un nuovo sito: l’ex caserma
dell’Aeronautica in viale Elmas. Al
ministro, ora, l’ultima parola.
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